

創立151年



さくらっ子

三春町立中郷小学校

学校だより第11号HP版

発行日 令和6年9月30日

発行者 校長 宇都宮 弘

PTA 奉仕作業実施 9/1

9月1日(日)、PTAの奉仕作業が行われました。中郷まちづくり協会様のご支援をいただき、校地内の除草を行いました。皆様のおかげで、中郷学校の学習環境が整いました。早朝よりお集まりいただき、誠にありがとうございました。



学校運営協議会開催 9/3

学校教育アドバイザー来校

9月3日(火) 学校教育アドバイザーを招き、学校運営協議会委員の皆様に参加いただきながら、授業研究会を実施しました。ご助言をこれからの校内研究で深め、授業力の向上を目指して参ります。運営協議会委員の皆様、ご来校ありがとうございました。



石筵ふれあい牧場見学! 9/5

9月5日(木) 1・2年生は、石筵ふれあい牧場の見学に行きました。たくさんの動物たちとふれあい、楽しいひとときを過ごすことができました。笑顔がとてもすてきな1・2年生です。



9月6日
6年 YOさん



9月7日
2年 YTさん



9月9日
4年 ITさん



9月28日
1年 KSさん

10月 行事予定

- 1日(火) 全校音楽 ALT 1学期末事務整理
- 2日(水) 運動会予行2・3校時 音楽集会
- 3日(木) 音楽集会
- 4日(金) 職員打合せ
- 5日(土) 大運動会 学校運営協議会④
- 7日(月) 繰替休業日
- 8日(火) ALT 愛校活動
1学期末事務整理
- 9日(水) デンソー工場見学(中妻小と)5年
ドリルタイム
- 10日(木) 児童会活動(前期反省)ドリルタイム
- 11日(金) 期分けの式 職員打合せ
- 12日(土) 葛尾小創立150周年記念式典参加
- 14日(月) スポーツの日
- 15日(火) 第2学期始業日
- 16日(水) 弁当持参日 下校13時
- 17日(木) 児童会活動(後期組織)ドリルタイム
- 18日(金) 授業研究会(要請訪問)
- 21日(月) ドリルタイム
- 23日(水) 出前お話し
- 24日(木) リオンドール見学(中妻小と)3年
ALT 児童会総会 ドリルタイム
- 25日(金) 職員打合せ
- 28日(月) ドリルタイム
- 29日(火) 町探検1・2年
- 30日(水) 生活集会
- 31日(木) クラブ活動

校長室から

毎週金曜日の「キラキラッ子タイム」で紹介したみなさんを引き続き紹介していきます。

7月19日発表分

○1年HSさん

・みんなが玄関のドアを通るとき、ドアが閉まらないように、さりげなく持っていてくれました。いつも優しい駿さんは、かっこいいジェントルマンです。

○4年ITさん

・イヤホンプレゼントのお礼を、すぐに伝えにきてくれました。「ありがとう」をしっかりと言えることはとても大切です。とてもすばらしいです。

○5年SMさん

・ふれあい給食のとき、給食担当の渡部先生が、ラップをかけようとしていたら、すぐに気づいて「やりますか！」と声をかけ手伝っていました。その行動のすばやさ感動しました。

○5年YRさん、SMさん、SMさん、KRさん

・着衣泳の授業の時、低学年のみんなを優しくサポートしてくれました。さすが高学年と思いました。ありがとうございました。

○1・2年生のみなさん

・中郷幼稚園の最後の夏祭りで、幼稚園の園児のみなさんと力をあわせて、盛り上げることができました。いつもすばらしいあいさつをする1・2年生、これからも活躍を期待しています。

○5年生のみなさん

・学校が休みの日に、バケツ稲に水をあげたお礼をしに、教務センターまでみんなできてくれました。「ありがとうございます」をしっかりと言えるみなさんは、とてもすばらしいです。みんなで行動できるのも学年の仲の良さを感じました。

○6年生のみなさん

・卒業生レジェンドがつくった伝統を引きつぎ、学校のそうじをする「クリーンプロジェクト」の企画を考えて提案しました。これからも、中郷学校の大黒柱として、たくさんの提案を待っています。

○5年MYさん 教頭先生より

・音楽室のガラス窓があげっぱなしになっているのを見て、「防犯上よくない。」と判断して閉めてくれました。判断力、行動力がとてもすばらしかったです。

○5年KRさん ○先生より

・着衣泳の流れるプールの時、こわくなった下級生のそばについて、励まし、見守る姿がありました。さすが、高学年と思いました。

○5・6年生のみなさん ○先生より

・一緒に学習していて、ちょっとしたことでも「ありがとうございます。」と言えるところがすてきです。心がほんわかしてうれしくなります。こちらこそ、ありがとうございます。

○全校生のみなさん 保健室の先生より

・「早ね、早起き、朝ごはん」で、生活のリズムをととのえ、元気に全員登校できた日、36日目のみなさんはすばらしいです。これからも、健康にすごして、記録をのばしてください。

特別非常勤講師書写授業

今年度も特別非常勤講師をお招きして、各学年で書写の授業を実施しました。一人ひとり丁寧に指導いただき、児童は技能を伸ばすことができました。



クリーン週間 除草・石拾い!

夏休み明けのクリーン作戦を実施しました。今年度は校地内の花壇等の除草と校庭の石拾い(除石)を行いました。夏休みの整地作業で、校庭にたくさんの石が露出したその除去作業がとても大変でした。



狂言教室参加 沢石小にて

4日(水)、高学年児童が沢石小で開催された狂言教室に参加しました。目の前で狂言を鑑賞して、とてもよい経験になりました。お声がけいただいた沢石小に心より感謝申し上げます。



職業講話実施

6年生対象の職業講話を実施しました。お一人目は、三春病院の看護師の方をお招きしました。看護師の魅力等をお伝えいただき、さらに脈や血圧を実際に図ったり、聴診器を使ったりしました。お二人目は、三春昭進堂の方をお招きしました。これまでの体験を交えて、これから社会人と成長していくことを見据え、とても貴重なご講話をいただきました。誠にありがとうございました。

